



José María Barreda, durante la visita a la escuela infantil del Paseo de la Cuba; a la izquierda, Natalia Mota, directora del Patronato de Escuelas Infantiles.

Dos escuelas infantiles municipales de Albacete, entre las 10 mejores de España

El Patronato Municipal es referencia nacional y ha sido objeto de reconocimiento por el Gobierno autonómico

Dos escuelas infantiles municipales de Albacete están entre las diez mejores de España, por motivos como sus proyectos peda-

gógicos, el personal cualificado y los espacios. Al cierre de esta edición, el viernes, en Toledo, el Patronato Municipal de Es-

cuelas Infantiles de Albacete, era objeto de un reconocimiento por parte del Gobierno regional.

(Págs. 14 y 15)

Exaltación del parque Abelardo Sánchez con motivo de su primer centenario

Se ha programado una amplia oferta de actividades lúdicas y recreativas que durarán toda la jornada de este domingo, 27 de marzo



Con motivo del cumplimiento del primer centenario del parque Abelardo Sánchez, el Ayuntamiento de Albacete ha programado diversas actividades, entre las que figuran la inauguración de un busto del alcalde que, hace cien años, promovió la construcción de esta emblemática zona verde de la ciudad, a la que cede su nombre, Abelardo Sánchez.

(Pág. 20)

Dos nuevos Centros de Salud, en el Ensanche y la Estación

Desde 2002, la plantilla de profesionales de Atención Primaria ha crecido un 40%



Carmen Oliver y Fernando Lamata, en la inauguración de la Unidad de Investigación Clínicoexperimental del Hospital.

Albacete contará con dos nuevos Centros de Salud en el Ensanche y el entorno de la Estación, así como con un edificio que será sede de la Gerencia de Atención Primaria y la Ofi-

cina Provincial de Prestaciones. Estas nuevas dependencias permitirá tener cubiertas las necesidades asistenciales de la ciudadanía hasta 2020.

(Pág. 2)

Cada albaceteño paga al Ayuntamiento 547 euros, y recibe, en inversiones y servicios, 1.018

El índice de endeudamiento es del 47,96%, muy lejos del 110% permitido; y del 100% que había en 1999

Cada albaceteño aporta al Ayuntamiento de Albacete 547 euros, y recibe, 1.018. De esta cantidad,

recibe, en inversiones, 189; en educación, 89; y en acción social, 68.

(Págs. 8 y 9)



Antonio Martínez.